

// Service Presse
Tél. 02 40 41 67 06
presse@mairie-nantes.fr

Nantes, le 31 janvier 2024

MARCHÉ DE LA PETITE HOLLANDE

Des commerçants reçus en Mairie pour rassurer et expliquer

Après l'interpellation de quelques commerçants non sédentaires dits « passagers » lors de la cérémonie de vœux de Nantes Nord vendredi 26 janvier dernier, et conformément à l'engagement pris par Johanna Rolland, une délégation de commerçants du marché de la Petite Hollande a été reçue en Mairie ce mercredi 31 janvier par Bassem Asseh, 1^{er} adjoint et Hervé Fournier, conseiller municipal en charge des marchés.

L'enjeu : répondre aux inquiétudes exprimées ou aux fausses informations qui circulent, en rappelant les engagements de la collectivité, dans le cadre d'un dialogue établi depuis 2019 avec les commerçants sur l'évolution du marché, que ce soit sur la future Place de la Petite-Hollande mais également durant la période des travaux.



Bassem Asseh et Hervé Fournier ont rappelé que le maintien du marché de la Petite Hollande sur le terre-plein de l'Île Gloriette chaque samedi matin, rendez-vous populaire emblématique de Nantes, est un engagement constant et non remis en cause depuis le début de la réflexion et intégrée au projet de la future place. La surface actuelle de 11 000 m² du marché sera identique sur la nouvelle place mais sera naturellement réduite durant la phase de travaux.

Son évolution, son emplacement durant et après les travaux, fait l'objet d'un dialogue constant et de plusieurs ateliers avec les commerçants concernés, et ce depuis 2019. Ainsi, les 185 commerçants abonnés ont déjà eu confirmation de leur maintien en phase travaux et que 25 places pour les passagers sont d'ores et déjà prévues, grâce à ce travail de concertation. À l'issue de l'échange de ce matin, les élus se sont engagés à étudier les propositions qui leur ont été faites par les commerçants présents ce matin, en complément des échanges dans les ateliers des derniers mois.

Les incontournables durant les travaux de la future Place de la Petite Hollande précisés en réunion le 15 janvier 2024

Le maintien du marché sur le site Gloriette-Petite Hollande annoncé :

- le maintien des grands équilibres dans la répartition des commerces
- le maintien de l'ensemble des 185 abonnés actuellement présents
- le maintien de 25 places pour les commerçants passagers

Des travaux préalables seront réalisés par la Ville de Nantes :

- suppression de l'îlot central du boulevard des Nations-Unies pour optimiser la place dédiée aux commerçants
- création de nouveaux branchements électriques, création d'enclos à déchets tout autour du marché
- prise en compte d'une partie du stationnement existant

Un temps sera prochainement programmé afin de travailler sur les critères de placement à définir pour cette phase spécifique de travaux jusqu'à la livraison de la future Place du marché.

Le nouveau parc archipel, future Place Petite Hollande, continuera d'accueillir le marché

Depuis le début du projet Petite Hollande, le marché a été au cœur des considérations de cet aménagement. Desservi par le tramway, ce marché populaire se déroulera dans un nouveau lieu plus apaisé. Il s'étendra du quai de la Fosse à Feydeau-Commerce, entre les deux rangées de micocouliers existants, reprenant la déambulation le long des quais en offrant un cheminement piéton sans discontinuité. Les passants pourront flâner dans un environnement verdoyant et ombragé tout en faisant leurs courses. Les producteurs locaux et les commerçants pourront vendre leurs produits frais et de qualité dans un cadre agréable et confortable.

Au-delà de la beauté de la nature, le parc archipel est un espace de vie polyvalent, permettant une multitude d'activités, allant du yoga matinal aux pique-niques en famille ou encore à la lecture à l'ombre des arbres. Le cadre naturel idyllique permet également la coexistence harmonieuse de la faune et de la flore.

Au cœur de cet ensemble d'îlots, juste en face du square Jean-Baptiste Daviais, une place animée s'installera progressivement, prête à accueillir une partie du marché de la Petite-Hollande et à devenir le théâtre de festivités. Cette place sera un espace dynamique où les habitants pourront se retrouver, échanger et partager des moments conviviaux. Avec sa conception réfléchie et son emplacement central, elle deviendra le cœur battant de l'archipel, un lieu de rendez-vous incontournable pour les résidents et les visiteurs.

